

# Los socialistas ofrecen a Ripoll un pacto en la Diputación para defender el Tajo-Segura

El PSPV urge al titular de la institución provincial a demostrar que su alianza con De Cospedal no es un "freno" para el trasvase

01:44 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**PERE ROSTOLL** Los socialistas han cogido la bandera de la defensa del Tajo-Segura y no parecen, de ninguna manera, dispuestos a soltarla. Hoy mismo, el grupo provincial del PSPV, a través de su portavoz Antonio Amorós, le pondrá sobre la mesa al presidente de la Diputación y responsable del PP en Alicante, Joaquín Ripoll, un acuerdo para liderar un frente común que permita salvar una conducción vital para el abastecimiento hídrico de la provincia. "Ripoll debe demostrar que su alianza con De Cospedal -número dos de Mariano Rajoy en el PP y presidenta de los populares en Castilla-La Mancha- no es un freno para tratar de que se mantenga la conducción en el futuro", advirtió Antonio Amorós a los populares en declaraciones a este periódico.



El presidente Joaquín Ripoll departe con el diputado socialista Antonio Amorós, en una imagen de archivo DIEGO FOTÓGRAFOS

Hoy mismo está prevista una reunión entre el portavoz del PSPV en la Diputación y el propio Ripoll. Amorós registrará, de cara al pleno ordinario que se celebrará la próxima semana, la moción elaborada por el PSPV y que, como avanzó este periódico, rechaza tanto la imposición, en claro litigio con Ferraz, de una reserva hídrica como una progresiva reducción de caudales o una fecha de caducidad en 2015, que es la referencia que, a falta del debate en la Comisión Constitucional, figura actualmente en el Estatuto de Castilla-La Mancha, encallado en el Congreso desde hace año y medio.

En cualquier caso, los socialistas están abiertos -ese es su objetivo final- a un consenso. En ese punto, estarían dispuestos a acordar una moción institucional con Ripoll en la línea del decálogo que ya se aprobó en su día en la Diputación. Eso, explicaron fuentes de los socialistas alicantinos, pone al presidente de la Diputación en la tesitura de tener que tomar una decisión complicada. Hasta aquí Ripoll ha optado, entre el fuego que dispara Francisco Camps contra Génova y la réplica de De Cospedal, por ofrecer una salida negociada para marcar distancia de un cada vez más debilitado jefe del Consell y garantizarse una vía de acercamiento con la número dos del PP de cara al inminente proceso de confección de las candidaturas electorales para 2011.

La iniciativa de los socialistas pone al presidente de la Diputación, al que los regantes han reprochado su tibieza en este debate, en el aprieto de tener que tomar un camino u otro. No tiene más salida. Un frente común que serviría para elevar la presión desde Alicante ante la inminente reapertura de las negociaciones en el Congreso para dar una salida definitiva al Estatuto de Castilla-La Mancha, que lleva un periplo de tres años de trámites. Eso es, precisamente, lo que, en ese escenario, hacen los manchegos: presionar. Los socialistas de esa comunidad, con José María Barreda al mando, garantizaron ayer que el documento, con el futuro del Tajo-Segura como punto estrella, "saldrá adelante" y reconocerá "las demandas de agua" de esa autonomía, una referencia que alude a la posibilidad de pactar una reserva hídrica que limite las condiciones para trasvasar agua.

El Consell carga contra Fernández de la Vega

El conseller de Medio Ambiente, Juan Cotino, lamentó ayer "la ocasión perdida" por la vicepresidenta del Gobierno, Teresa Fernández De la Vega, y por la ministra Elena Espinosa para explicar su postura sobre el trasvase Tajo-Segura en la visita que ambas giraron a la Comunidad el pasado lunes. "Desde la Generalitat, teníamos gran esperanza de que vinieran y pudiéramos hablar de agua y dejaran clara, de una vez por todas,

su postura sobre el trasvase del Tajo-Segura, sobre el Estatuto de Castilla-La Mancha o que nos explicaran por qué a Cataluña sí que se pueden realizar trasvases desde el Ebro y, sin embargo, a nuestra Comunitat no", expuso el vicepresidente.